



Fitch confirma la calificación de Marruecos, con pronóstico "estable"

Rabat, 7 nov (EFE).- La agencia de medición de riesgos Fitch confirmó hoy la calificación de emisor a largo plazo (IDR) de Marruecos en divisa extranjera y nacional al nivel "BBB-" y "BBB", respectivamente, y mantuvo el pronóstico "estable".

Fitch también confirmó, a través de un comunicado, el IDR de Marruecos a corto plazo en divisa extranjera al nivel F3 y el techo de nota del país en "BBB".

La agencia aseguró que la clasificación "BBB" está apoyada por una fuerte estrategia macroeconómica, como lo demuestra la baja inflación y un crecimiento sostenido del PIB y la deuda pública (39% del PIB).

Agregó que "el reciente éxito en la gestión de la transición política ha puesto de manifiesto la estabilidad política de Marruecos".

Por otro lado, el comunicado señala que "la dependencia económica con Europa y las importaciones de petróleo contribuyó al aumento del déficit fiscal y de cuenta corriente en 2011".

Fitch añade que el crecimiento real del PIB se mantuvo "fuerte" en un 5% en 2011, apoyado por las políticas económicas y reformas estructurales, y pese a las dificultades económicas que afectan a los principales socios económicos de Marruecos en la eurozona.

"El crecimiento se ha ralentizado en 2012 debido a una disminución de la producción agrícola, pero el crecimiento no agrícola se mantuvo en el 4,2%", destaca la agencia.

Fitch apunta que "asumiendo una buena recuperación de la agricultura y de la zona euro", la agencia espera que el crecimiento del PIB alcance un 5% en 2014".

Además, recordó que el Fondo Monetario Internacional (FMI) aprobó un desembolso en dos años de 6.200 millones de dólares para Marruecos como parte de una línea de liquidez para apoyar las reformas en el país alauí y contener riesgos en caso de un empeoramiento de la crisis de la eurozona. EFE